



GRUPO ESPERANTISTA  
"FIDO  
KAJ ESPERO"  
VALLADOLID

---

DOMICILIO SOCIAL: Dos de Mayo 4 bajo.- VALLADOLID. Mayo- Junio 1974

EDITORIAL

Posiblemente, estimados socios, me tachareis de pesado por tratar del mismo tema que en anteriores Boletines, pero es que ahora todas las actividades del Grupo se refieren principalmente al Congreso.

Os preguntareis ¿cómo va la organización del mismo?

Pues bien, los adheridos al Congreso hasta ahora son ya un número respetable, teniendo en cuenta la fecha en que estamos, y en cuanto a las autoridades locales, hasta la fecha todas están aceptando formar parte del Comité de Honor y se han ofrecido para ayudar en la medida de sus posibilidades.

Los esperantistas locales también están poniendo su entusiasmo adheriéndose al Congreso y ofreciéndose para los días del Congreso que es cuando se necesitará la ayuda de todos.

No dejéis para el último día en adheriros al Congreso, pues ayudaréis a la buena organización del mismo si enviáis rellena la hoja de inscripción cuanto antes. Estamos en el Grupo, los martes y jueves de 8 a 9 de la noche.

Esperamos que el Congreso resulte lo mejor posible, y que con vuestra asistencia y la de los muchos esperantistas de fuera que esperamos os sea un Congreso provechoso y ameno.

En cuanto a la vida del Grupo, aunque como dije se trabaja con vistas al Congreso, los martes y jueves todos los asistentes tienen ocasión de practicar Esperanto hablando, leyendo etc para perfeccionarlo lo más posible.

Nada más. Hasta el próximo Boletín, que os demos nuevas noticias

G. CASTAÑÓN.

CIAUSURA DE CURSO E IMPOSICION DE INSIGNIAS

El día 22 de Marzo se celebró en el domicilio social, el acto de clausura del Curso Elemental bajo la Presidencia de D. Gonzalo Castañón.

Habló primero el profesor del Curso D. Mauro López animando a los alumnos a practicar el idioma ya que la base gramatical la tienen adquirida. A continuación D. Jacinto Urueña disertó sobre "la Fraternalidad Humana" hablando sobre el hombre, su entorno y sus instituciones naturales y sociales. Se refirió al Esperanto como vínculo de unión entre los seres humanos y animó a trabajar en pro de nuestro idioma internacional. El Sr. Urueña fué muy aplaudido.

Finalmente el Presidente impuso la insignia a cada alumno de los que concluyeron el curso con aprovechamiento, explicándoles el significado que la estrella verde tiene para los esperantistas.



LA JUNTA INFORMA

Con motivo del nombramiento de nuevo Alcalde y nuevo Delegado del Ministerio de Educación y Ciencia en nuestra ciudad, el Grupo Fido kaj Espec envió sendos telegramas de felicitación a dichas autoridades, recibándose el oportuno escrito de agradecimiento por parte de los mismos.

En el sorteo de Bonos celebrado el pasado día 25 de Abril, han resultado premiados los siguientes números:

<u>Nº</u>	<u>NOMBRE Y APELLIDOS</u>
1	Luis Hernández García
12	Angel Diez García
16	Angel Diez García
17	Gonzalo Castañón Marcos
39	Natividad Lovingos

Con este sorteo ha quedado totalmente cancelado el número total de -- Bonos emitido para la reforma y obras de nuestro domicilio social. Las personas que posean algún bono y no hayan hecho efectivo su importe, -- pueden pasar por el Grupo los martes y jueves de 8 a 9 de la noche a -- recoger su importe antes del día 31 del presente mes de Mayo.

Según nos comunica el Secretario del Comité Local Organizador del --- Congreso, están a disposición de las personas ya inscritas que pueden -- pasar a recoger la tarjeta provisional de congresista en la Secretaría del Grupo. Igualmente el Comité ruega a los esperantistas vallisoletanos hagan su inscripción a la mayor brevedad para facilitar su trabajo.

Se recuerda nuevamente que el Grupo ha renovado las tarjetas de socio que pueden recogerse los martes y jueves de 8 a 9 de la noche.

El domingo día 24 de Marzo nos visitó una nutrida representación de miembros del Liceo de Esperanto, de Madrid, que tras visitarnos, recorrieron la Ciudad, visitando sus principales monumentos.

Con vistas al próximo Congreso y para que nuestro domicilio social esté cada día más bonito, para orgullo de todos los esperantistas, se va a proceder al empapelado de la Secretaría y de la Sala de Clases.

Como representante de nuestro Grupo en el 26 Congreso Internacional de Ferroviarios Esperantistas a celebrar en Tarragona del 11 al 17 de Mayo, ha sido designado el Vicepresidente D. Antonio Gamboa.

En breve, esperamos recibir bonitos sellos y tarjetas que anuncian el Congreso Nacional de Esperanto a celebrar en Valladolid. El precio de las tarjetas, así como la hoja de sellos es de 4 ptas.

La Federación Española de Esperanto solicita se lo envíe una relación de los Profesores esperantistas de Enseñanza Media, Superior y de Educación General Básica. Rogamos a los socios a quienes les afecte, -- nos lo comuniquen.

ULTIMA NOTICIA: Por haberse demorado la impresión de este Boletín, se conceden 15 días más para cobrar el importe de los Bonos.

Ya están a la venta las tarjetas y sellos del XXXIV Congreso Nacional de Esperanto al precio de 4 pts. Haced propaganda de ellos.